

## EINSATZ IN RODEN

# Gartenhaus geht in Flammen auf

**Ein größeres Gartenhaus** ist an Karfreitag in der Schaumberg-Straße in Roden komplett niedergebrannt. Mehrere Notrufe alarmierten die Feuerwehr, nachdem eine starke Rauchentwicklung auf das Feuer aufmerksam gemacht hatte. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte des Löschbezirks Ost der Feuerwehr Saarlouis stand das Gartenhaus in Vollbrand und die Flammen hatten sich auf die Dächer benachbarter Gartenlauben ausgebreitet. Die vier Atemschutztrupps hatten den Brand aber schnell unter Kontrolle. Nachdem die Flammen gelöscht waren, wurden die Dächer der benachbarten Hütten mittels Drehleiter sorgfältig überprüft, um ein erneutes Aufflammen zu verhindern. Der Löschbezirk Ost setzte seinen neuen Anhänger „Einsatzstellenhygiene“ zum Abtransport der verschmutzten Materialien ein. Neben seinen rund 40 Einsatzkräften waren auch Polizei, DRK-Rettungsdienst und ein Notarzt vor Ort.

RUP/FOTO: ROLF RUPPENTHAL

